



**Jean-Marie GARY**, Maire de Monbahus,  
**Le Conseil Municipal** de Monbahus,  
**Gérard BENGUIGUI**, Délégué Régional du Comité Français pour Yad Vashem

Vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle

**Monsieur Barnea HASSID** Consul Général d'Israël remettra à titre posthume :  
**La Médaille et le Diplôme de Justes parmi les Nations à**

**Lucienne DEGUILHEM**  
représentée par ses neveux

pour avoir aidé, protégé et sauvé à ses risques et périls des hommes, des femmes et des enfants de la barbarie nazie.

**Mardi 27 mai 2014**

à 10 h Place du village

Après la cérémonie un vin d'honneur sera offert par la Municipalité.

La médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation, au péril de leur vie.

Les élèves présents sur la commune participeront à l'hommage. Une exposition rappellera les évènements de cette période.

Mairie de Monbahus – 2 rue du Champ de Foire – 47290 – 05 53 01 62 17 - [mairie.monbahus@orange.fr](mailto:mairie.monbahus@orange.fr)



Le Comité Français pour Yad Vashem remettra à titre posthume la Médaille et le Diplôme de « Juste parmi les Nations » à Madame Lucienne DEGUILHEM. En effet, cette dernière a, au péril de sa vie et de celle de ses proches, caché et protégé de nombreux juifs, notamment des enfants, au cours de la seconde guerre mondiale. La discrétion et la modestie dont elle a fait preuve toute sa vie durant font d'elle une héroïne hors du commun. Elle fût de celles et ceux, trop rares, qui n'écouterèrent que ce que leur dictait leur conscience ; elle a ouvert son cœur et ses bras à ceux qui étaient alors l'objet d'une odieuse chasse à l'homme et promis à un funeste destin. A travers elle, c'est toute la Commune de Monbahus qui sera honorée.

Le titre de « Juste parmi les Nations » est la plus haute distinction civile délivrée par l'Etat d'Israël.

Le nom de Lucienne DEGUILHEM sera inscrit à jamais dans l'Allée des Justes de France au mémorial de Yad Vashem à Jérusalem. »

Gérard BENGUIGUI –Délégué Région Aquitaine de Yad Vashem.

\* Le « Comité Français pour Yad Vashem » est une association de droit français (loi 1901) laïque et républicaine.